

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成

学校生活キーワード

「あいさつ 目標をもつ」

後期が始まりました。



10月6日(金)に前期終業式を行い、10月10日(火)より後期が始まりました。児童たちは新たなめあてをもち取り組んでいます。早速、運動会があり、目標と終わった後の振り返りにもしっかりと取り組ませ、子どもたちがさらに成長していけるように支援していきます。保護者の皆様、地域の皆様、ご理解・ご協力をよろしく願います。

4-6年「委員会活動」

【10月2日(月)6校時】

委員会ごとの常時活動の確認などを行いました。給食委員会は手分けして各教室の配膳台の清掃と消毒を行っていました。



配膳台の掃除を行っている様子

6年「スクールカウンセラー」

【10月4日(水)4校時】

スクールカウンセラーを講師に「アンガーマネジメント」について講話を聞きました。今後の学校生活に生かしていきます。



アンガーマネジメントについて教えていただいている様子

全学年「表彰」

【10月6日(金)4校時】

市統計グラフコンクール、県読書感想文コンクール、県科学研習作品展など夏休み中に取り組んだ作品などについて表彰しました。



校長先生から表彰を受けている様子

全学年「前期終業式」

【10月6日(金)】

代表児童が前期の反省を発表し、校長先生のお話を聞きました。代表の2人は前期に頑張ったことを堂々と発表することができました。



代表児童が発表している様子

全学年「後期始業式」

【10月10日(火)】

校長先生からは、運動会を通して最後までやり遂げることの大切さを感じてほしいというお話がありました。



校長先生からお話をいただいている様子

2年「校外学習(町探検)」

【10月11日(水)2, 3校時】

校外学習で学校の周りを探検してきました。神社や駐在所、美容室などを訪れ、話を聞いてきました。今回調べたことをまとめ、1年生に紹介する予定です。



駐在所でインタビューを行っている様子

全学年「運動会」

【10月21日(土)】

「全力をつくし最後まで優勝めざせ2023」のスローガンのもと、その達成を目指して児童たちは全力でがんばりました。



代表児童が選手宣誓をしている様子

全学年「サツマイモ掘り(北小サポーター)」

【10月24日(火)北小タイム】

縦割り班ごとにサツマイモの収穫をしました。サポーターの皆様をサポートしていただきながら、楽しく収穫できました。



縦割り班でサツマイモを掘っている様子

6年「校外学習(国立歴史民俗博物館)」

【10月26日(木)】

6年生は「国立歴史民俗博物館」に校外学習にきました。ガイダンス中にある課題を確認しながら歴史について触れることができました。



展示物の前での記念写真

児童の安全な登下校のために、保護者の皆様、地域の皆様のお力をお貸しください。保護者の皆様、地域の皆様、引き続き「ながら見守り」へのご協力をお願いいたします。